



「臥竜鳳雛」



*タイトルの意味は？調べてみよう

2021・6・29 第45号

学年主任 森本 聡一郎

今年のテーマ：3年間の「自分探しの旅」を感動に満ちたものにしよう

最上級生としての自覚ある行動と進路実現への挑戦

今月のテーマ：暑さに負けず、1学期の締めくくりに向けて良い準備を。

1. 「期末考査日程」 2学期受験の調査書はここで決定。やるしかない！

	7/1 (木)	7/2 (金)	7/5 (月)	7/6 (火)	7/7 (水)
1限	古典B	コミュ英Ⅲ	英表Ⅱ	現文B	体育
2限	(文)政経 (理)数学Ⅲ	(文)生物探究 (理)地理B	(文Ⅱ・総文) 化学探究 (理系) 物理・生物	(文Ⅰ) 数探Ⅱ 英探・フー ド・応用ソ フト (文Ⅱ・総文) 応用数学Ⅰ (理系)化学	(文)日本史B 世界史B (理)数学実践
3限	(選A)実国 地探② 発達保育 (文Ⅱ・総文) 応数Ⅱ (理)世史A	(選C)倫理 地探① 地探②	/	/	考査返却 問題用紙準備 ～4限まで

注意

- ①考査の開始は9:00ですが、SHRは通常通り8:35です。休憩時間は15分。
- ②考査期間中、テスト終了後に卒業アルバム用個人写真の撮影。(冬服準備)
- ③テスト終了後、ワークやノート提出あり。期限順守せよ。
- ④移動教室は早めに。
- ⑤考査期間中も食堂の営業はあります。



連絡

- ①三者面談について
毎夏恒例の三者面談を行います。つきましては担任から案内を配布しておりますので、日程の調整をお願いします。「三者面談事前記入シート」を一緒に提出してください。大変暑い中、また、公私ご多用中にご来校いただくこととなりますが、ご協力のほどよろしくお願いいたします。
- ②健康診断後の受診について
1学期に各種健康診断を実施しましたが、再度、受診勧告を受けた人は、午前中授業や夏季休業中に時間を取って診てもらってください。治療済みでなければ調査書の

健康状況欄に「異常なし」とは書けません。健康は全てに優先しますので、受診を勧められた人は必ず受診すること。

2. 「7月行事予定」 梅雨の時期に体調管理を。登下校の通行にも注意を！

7月 1日(木)	期末考査(～7日)	卒業アルバム個人写真撮影(～7日)
		冬服(ネクタイ・リボン)準備
7日(水)	①②期末考査	③④考査返却
8日(木)	3年遠足(ネスタリゾート神戸)	
9日(金)	①～④考査返却 午後、進研模試(昼食準備)	
10日(土)	進研模試(8:40～)	
12日(月)	GTEC(高校最後です)	
13日(火)	②③④探究発表会(全学年)	
14日(水)	3年進路講演会(市民センター)	
15日(木)	午前中授業(①②③④)	
16日(金)	午前中授業(①②③④)	
19日(月)	①人権HR	②学年集会 ③LHR ④薬物乱用防止講演会
20日(火)	大掃除・終業式	
21日(水)	夏季補習～29日(木)まで	
30日(金)	第1回オープンハイスクール	
31日(土)	//	



3. 「勝負の夏に計画を」

自分の進路を決する秋や冬を前に、いよいよ最後の夏である。どのような春を迎えるかは、偏(ひとえ)にこの夏にかかっている。学校では補習(前期・中期・後期)を計画しますが、これ以外に予備校の夏季講習に行くも良しです。

そろそろ計画を立てておく必要があるでしょうから、ざっくりと日程を案内しておきます。6月25日(金)で申し込みは締め切りでしたが、うっかりしていて申し込みが出来ていない人は早急にGoogle Formから入力下さい。

☆前期補習	7月21日(水)～29日(木) 5日間 この期間は1コマ50分。8:30～15:30まで開講します。空き時間は英語教室を開放しています。
☆中期補習	8月4日(水)～6日(金) 3日間 この期間は1コマ80分。8:30～12:50まで開講します。英語教室を自習教室に開放します。
☆後期補習	8月23日(月)～27日(金) 5日間 この期間は1コマ50分。8:30～15:30まで開講します。英語教室を自習教室に開放します。
☆模試	全統共通テスト模試(マーク) 8月4日(水)～6日(金) 中期補習の午後(昼食準備) 全統共通テスト模試(記述) 8月30日(月)・31日(火) ➡裏面に続く

☆就職（民間）8月10日（火） 最終締め切り ※受験企業決定
☆公務員 専門学校で夏季講習（無料講習）などは命綱。競走倍率を考えれば、相当の覚悟で臨んでください。また、試験が始まっているところもありますので、「勉強ばかりしていて、出願するのを忘れた」ということがないように

4. 「一人になったときに…」

受験はチーム・ゲームである。頑張りの利く集団でないと、段々と安易に流れていくものです。大半の者が頑張っているのは分かっているのに、自分の周りの者が遊んでいてはついつい弱い自分が出てきてしまいます。互いに刺激し合って、より高みを目指せるような集団であってほしいものです。

とは言うものの、一人一人の目標は違うわけで、結局は自分の頭で考え、自分の力で勝負しなければいけません。学校にいる時は、みんながしているから頑張れるのですが、家で一人になった時でも頑張れるかどうかは、かなり個人差があるように思います。そういう点では、一人になっても計画通りにバリバリ学習できる人は本当に強い人だと思います。

人間は不思議なもので、集団の中では自分を制御することができるのに、一人になるとあれこれと余計なことを考え出します。頑張らない自分の言い訳を考えたり、人のせいにしたり、自己嫌悪になったり…。受験期はそのような自分自身と向き合う時期でもあります。そして、それは通過儀礼として経験しておかねばいけないことだと思うのです。何も考えずにひたすら勉強だけできる人が立派な人格を形成していくかと言えば、これはかなり怪しいでしょう。弱いところもある自分と、上手く折り合いをつけて、その上で努力できる人の方がよほど安定した人格を身につけるのです。

何かに頼って、誰かに支えてもらってばかりで苦勞も知らずに育つより、自分で何かを試していく姿勢を身につけることが、何にも代えがたい財産になるでしょう。勉強が進まずイライラするのも、成長に伴う「知恵熱」と同じです。自分と向き合うことから逃げ出したりせず、自分を叱り、自分を励ましながら強い骨格を身につけて下さい。人生のこの時期は、そして、この夏は人間としての「骨」の伸長期なのです。

その上で言うておきます。学校へ来て頑張る人たちから、いっぱいエネルギーをもらって、「よし俺（私）も頑張ろう！」という気になればいいのです。先生方は補習の教室でキミ達を待っています。

夏の成功例

- 1 あれこれと手を出さず、これと決めたものを繰り返し掘り下げる
- 2 机に向かった時間ではなく、どれだけ身についたかを意識する
- 3 朝型の生活を続け、気分転換をうまく行い、計画を立てて勉強する

夏の失敗例

- 1 入試の受験科目をまだ決めていない
- 2 模試を受験しない
- 3 ついで得意科目ばかり勉強してしまう

ツライ！と
感じている
ときが
一番成長
しているとき！